

CELEBRATIONS TRANSFRONTALIERES DE LA GRANDE GUERRE
Rencontre du Lycée Henri Matisse de Vence et du Liceo Silvio Pellico de Cuneo

Dans le cadre de la « mission du Centenaire de la guerre mondiale de 14-18 » et du « Centenario Prima Guerra Mondiale 1914-1918 », les élèves du lycée Henri MATISSE se sont rendus les 16 et 17 mars 2015 à CUNEO pour rencontrer les élèves du lycée Silvio PELLICO. Ils étaient accompagnés de Madame FAVARETTO, professeur d'italien et de Monsieur THIBERGUEN, professeur d'histoire-géographie.

Accueillis par Madame VICO, présidente de l'Alliance française, élèves français et italiens ont répété toute la journée le spectacle "*Chœur de tranchées - Echi del Fronte*" qu'ils ont donné le soir au Teatro Toselli : ils ont lu et interprété des témoignages de poilus et de soldats des deux patries qu'ils avaient choisis mais également des poèmes de Giuseppe Ungaretti et de Blaise Cendrars.

Le lendemain matin, ils ont participé à un hommage aux jeunes gens de Cuneo nés en 1899 et morts à la Grande guerre. En présence des autorités officielles de la ville de Cuneo, d'une délégation du Rectorat de Nice, et de responsables d'associations locales du monde de la culture, les hymnes de la "Marseillaise" et "Fratelli d'Italia" ont retenti.

Rédigé en italien par les élèves de Matisse un discours a été prononcé en l'hommage de Lazare Ponticelli, "héros des Deux-Mondes". Pour clôturer cette commémoration, une couronne de laurier franco-italienne a été déposée.

L'après-midi, à la Scuola per la Pace de Boves, les élèves ont offert la maquette d'une stèle en souvenir du massacre perpétré par les troupes SS le 19 septembre 1943 (300 victimes) et la résistance franco-italienne (mai 1944).

Le spectacle "*Chœur de tranchées - Echi del Fronte*" sera rejoué le 16 avril 2015 à 19 heures au lycée Matisse.

